



Frische Schnitte in der Obdachlosenunterkunft

Die „Barber Angels“ waren kürzlich zum vierten Mal in der Obdachlosen-Notunterkunft an den Loisachauen in Garmisch-Partenkirchen im Einsatz. Neun Bewohner erhielten kostenlose Haarschnitte. Dazu gab es gespendetes Haarshampoo, Deospray und Duschgel. Begleitet wurden die Friseure unter anderem von (v.l.) Dr. Claudia Adler-Hanf (Freundeskreis Obdachlosenhilfe (FOH)), Heike Orga-Engel, 2. Bürgermeisterin Claudia Zolk, Hanna Rutz, Barbara Cunradi-Rutz (Sozialdienst kMFV), Monika Haseidl (Sozialdienst kMFV),

Gastengel Sabine, Chrissy (Zenturio fürs Allgäu) und Rolf Adler (FOH). Die Sozialarbeiterinnen des kMFV sorgten mit Brezn, Weißwürsten sowie Kuchen und Getränken für Bewirtung. Viele Teilnehmer zeigten sich „froh und dankbar“. Der Kontakt war nach der BR3-Sendung „Die Grenzgänger“ zustande gekommen, der erste Besuch folgte 2023. Die drei Barber Angels zeigten sich sehr zufrieden mit ihrem Ergebnis und kündigten an, auch im nächsten Jahr wiederzukommen.

RED/FOTO: PRIVAT